

„Verwicklungen“ im Ratsgymnasium

Theater-AG präsentiert ab morgen „Figaros Hochzeit“

Minden (mt). Die Aula ist bereits zum Theatersaal umgestaltet. Am morgigen Dienstag, 28. April, um 20 Uhr zeigt die Theater-Arbeitsgemeinschaft des Ratsgymnasiums Minden am Königswall die Komödie „Figaros Hochzeit oder Der Tolle Tag“ von Pierre Caron de Beaumarchais. Das Schauspiel, das in der Zeit kurz vor der französischen Revolution entstand und nach dem wütenden Urteil des Königs Louis XVI. nie auf einer Bühne gezeigt werden sollte, erlangte vor allem als Oper von Wolfgang Amadeus Mozart weltweite Berühmtheit.

Das Stück spielt im feudalen Haus des galanten Grafen Almaviva. Dort kommt es zu turbulenten Verwicklungen um die Hochzeit des Kammerdieners Figaro mit der Kammerfrau Susanne, in deren Verlauf es zu etlichen Verwechslungen kommt. So gilt es unter anderem die Annäherungsversuche des Grafen an Susanne, eine Ge-

richtsverhandlung um ein angebliches Heiratsversprechen und die Intrigen der Höflinge zu überstehen. Mit List, Witz und der Hilfe der von ihrem Gatten enttäuschten Gräfin versucht das Paar jeden Hinderungsversuch abzuwenden.

Um das Stück, das den Kampf gegen das Unrecht des privilegierten Adels thematisiert, möglichst erfolgreich auf der Bühne zu zeigen, probten die Schüler unter der Leitung von Wilhelm Krückemeier in den letzten Tagen vor der Premiere mit besonders großem Einsatz. Letzte Details an den Kostümen, der Bühne oder den Abläufen auf der Bühne wurden geklärt und verbessert, damit Premiere und weitere Aufführungen (30. April, 8. Mai, 9. Mai), die jeweils um 20 Uhr beginnen, ohne Probleme verlaufen. Karten sind im Vorverkauf im Sekretariat des Ratsgymnasiums oder unter Telefon 05 71/2 80 50 erhältlich.